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Intervista a Stefano Ravaioli, dirigente del Servizio Ambiente del Comune di Ravenna

18 Agosto 2021 Sono riprese questa mattina, con batane e anche con l'utilizzo di un drone, le

ricerche di eventuali uccelli rimasti intossicati a causa del botulino che si è diffuso nella Valle della

Canna. Fortunatamente la decisione di svuotare la valle e di metterla in secca ha scongiurato il

ripetersi della strage di anatidi dell'autunno 2019.

Nell'intervista che segue, il dirigente del Servizio Ambiente del Comune di Ravenna, Stefano

Ravaioli, fa il punto sugli interventi della giornata.
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La Valle della Canna si sta svuotando. Per ora pochi
gli uccelli morti raccolti
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